

感染増加期を迎えて

兵庫県では、昨日、新規感染者の1週間の移動平均が20人を超え、「感染警戒期」から「感染増加期」に入ったとの発表がありました。西宮市でも1,2週間前から感染者が急増しています。

市内の直近の感染者状況を見ると、30代以下と40代以上が半々となっており、若い世代では感染が拡大している東京や大阪にお仕事や私用でお出かけされた方、年配の方ではカラオケ店などお酒の提供を伴う飲食店での感染が多く見られる状況です。

これらの状況をふまえ、市としましても、感染経路の調査や感染予防のための各種注意喚起など、引き続き感染拡大防止に取り組んでいきます。

現状ではほとんどの方が軽症で病床は逼迫していないものの、これ以上の感染拡大を防がなければなりません。市民の皆様には、次のことについて、強くお願いします。

市民の皆様へ

- 感染拡大予防ガイドラインを遵守していない接待を伴う飲食店や酒類の提供を行う飲食店、カラオケ店等への出入りを自粛してください。
- 多人数での会食は慎重に行ってください。また、飲食しながらの大声での会話や、回し飲み、大皿料理を複数人で食べることなどは避けてください。
- 「3密」の回避やマスクの着用、手洗い、消毒等の感染防止対策に引き続き取り組んでください。

事業者の皆様へ

- ガイドラインに基づく感染防止対策のさらなる徹底をお願いします。特にカラオケ店や、バー、クラブ等の接待を伴う飲食店及びその他の酒類の提供飲食店はガイドラインの遵守を強くお願いします。
- 施設での「西宮市 LINE コロナお知らせシステム」への登録と、施設内でのQRコードの掲示をお願いします。また施設利用者に対して、同システムの利用（QRコードの読取）を呼びかけていただきますようお願いいたします。※QRコードは株式会社デンソーウェブの登録商標です

新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、市民の皆様、事業者の皆様、一層のご理解、ご協力をお願いします。

令和2年7月24日

西宮市長 石井 登志郎